

2011

Con estos dos programas la Máxima Casa de Estudios refrenda su carácter de Institución socialmente comprometida, en este caso, con los grupos vulnerables.



ATIENDE UANL A ALUMNOS MAYORES Y CON CAPACIDADES ESPECIALES

La Universidad Autónoma de Nuevo León inició el semestre agosto-diciembre 2011 con la apertura de los programas Universidad para los Mayores y Fortalecimiento en la Atención de Alumnos con Necesidades Especiales. Al regreso de poco más de 135 mil estudiantes a las aulas universitarias se sumó un grupo de 28 alumnos mayores de 55 años de edad de la Universidad para los Mayores, cuyas clases se imparten en la Capilla Alfonsina y, 86 jóvenes con capacidades diferentes que se formarán en la Preparatoria 3, que cuenta con métodos pedagógicos, técnicas y estrategias para el grupo vulnerable. El Rector, Jesús Ancer Rodríguez, calificó estos programas de equidad como ejemplos del compromiso social de la Institución. La maestra Luz Amparo Silva Morín dijo que el primero es un sistema único que incide en el intelecto y desarrollo humano integral de los alumnos, abriéndoles oportunidades en la actividad económica. “Es muy importante destacar que lo que estamos iniciando nos coloca un paso adelante de otros Estados”, dijo.

18 de agosto

INAUGURA MÚSICA SALAS REMODELADAS, INCLUYENDO UN PIANO DE COLA



La Facultad de Música llevó a cabo la construcción, remodelación y equipamiento de las salas de tutorías –que cuenta con seis cubículos–, multimedia, ensayos orquestales y corales –consistente en la mejora de su acústica. La inversión de 4.4 millones de pesos incluye la adquisición de un piano de cola con mecanismo de doble repetición y un tercer pedal, que

16 de agosto

ENTREGAN INFRAESTRUCTURA ACADÉMICA EN EL SUR

El Rector Jesús Ancer Rodríguez realizó una gira de trabajo al sur del Estado para entregar obras en infraestructura y equipamiento por casi 8 millones de pesos. En la Preparatoria No. 6 de Montemorelos se inauguraron cuatro aulas inteligentes y una de usos múltiples para impartir tutorías y realizar eventos especiales, además de entregarse equipo para el primero representativo de futbol americano: Avispones. En la Escuela Industrial y Preparatoria Técnica Álvaro Obregón de Linares se entregó la cancha polivalente para la práctica del deporte y la realización de actividades cívicas y recreativas, además de develarse la escultura de la mascota: el bulldog. En la Facultad de Ciencias Forestales, el presidente del CACEI, Fernando Ocampo Canabal, entregó la acreditación del programa de Ingeniería en Manejo de Recursos Naturales, la primera a nivel nacional en esta área, y en la Facultad de Ciencias de la Tierra entregó equipamiento al representativo de futbol americano: Los Sables.



servirá a los alumnos de piano, área coral, música de cámara y solistas con acompañamiento. La Sala de Multimedia cuenta con el equipamiento para la edición de audiovisuales de manera profesional en formato HD. Estas obras fueron inauguradas por el Rector Jesús Ancer Rodríguez, acompañado de directivos, alumnos y maestros.

24 de agosto



INICIAN ALUMNOS MAESTRÍA EN PSICOLOGÍA DEL DEPORTE

La apertura del nuevo programa de posgrado: la Maestría en Psicología del Deporte, se formalizó al entregar el Rector, Jesús Ancer Rodríguez, la carta compromiso a los cinco alumnos que integran la primera generación. Ellos son Cecilia Serrato Méndez, Claudia Hernández Soto, Abril Cantú Berrueto, Nallely Castillo Jiménez y José Ángel Antonio García Guerrero, quienes en dos años habrán de concluir sus estudios. El programa, diseñado en conjunto por los cuerpos académicos de la Facultad de Psicología y la Facultad de Organización Deportiva, pretende formar profesionales capaces de diseñar, aplicar y evaluar programas de preparación psicológica integrados a los programas de entrenamiento general de los atletas, así como asesorar a entrenadores en todos los aspectos psicológicos del entrenamiento y las competencias.

Fueron testigos del acto el maestro José Armando Peña Moreno y el doctor Oswaldo Ceballos Gurrola, Directores de las facultades de Psicología y FOD, respectivamente. El primero dijo que esta maestría es una de las pocas en su tipo en el país y, el segundo, que los egresados atenderán desde la psicología del deporte los diferentes organismos y entidades a nivel local, estatal o nacional.

26 de agosto

EQUIPA FASPYN NUEVOS ESPACIOS

En el marco del aniversario 35 de la Licenciatura en Nutrición y 37 de la apertura de la Facultad de Salud Pública, se llevó a cabo la remodelación, equipamiento e inauguración del Laboratorio de Química de los Alimentos, que favorecerá el desarrollo de las unidades de aprendizaje del área básica; nueve aulas inteligentes, el área de tutorías con tres salas para atención individual y una amplia para grupos y la tienda Nutrilio's Store, donde los alumnos podrán encontrar artículos escolares y souvenir. Además, el Rector Jesús Ancer Rodríguez colocó la primera piedra de la Unidad de Servicios de Alimentación que contará con cocina y área de mesas.



8 de agosto



Instalan UDICYT en el edificio de la Álvaro Obregón

La Unidad de Desarrollo de Instrumentos Científicos y Tecnológicos, auspiciada por la Facultad de Ciencias Físico-Matemáticas, quedó instalada en un ala del Edificio Histórico "Álvaro Obregón". Allí, la UANL invirtió 13 millones de pesos en la construcción, equipamiento y conectividad. La UDICYT diseña y construye instrumentos y equipos científicos y tecnológicos para la enseñanza en los laboratorios de física general en áreas como mecánica, calorimetría, fluidos, óptica, electricidad, magnetismo y física moderna de los niveles básico, medio superior y superior –en lo que tiene más de 30 años de experiencia–, además de materiales didácticos en apoyo a la docencia y desarrollo de software educativo en el área de física.

Ahora la UDICYT apoyará el mejoramiento de los procesos de la industria local, regional y nacional; será sede de un programa universitario de certificación disciplinaria para profesores de física y matemáticas y hará realidad la vinculación con el sector industrial y educativo del Estado y el país, informó el doctor José Luis Comparán Elizondo, subdirector de Posgrado.